

Kebijakan *right issue* merupakan usaha emiten untuk menghemat biaya emisi serta untuk menambah jumlah saham yang beredar. Jadi dengan adanya *right issue*, kapitalisasi pasar saham akan meningkat dalam prosentasi yang lebih kecil daripada prosentasi jumlah lembar saham yang beredar. Penambahan saham baru dalam kebijakan *right issue* hanya ditawarkan kepada pemegang saham lama dalam jangka waktu tertentu sehingga kebutuhan akan tambahan dana tetap terpenuhi dengan menambah modal sendiri tetapi tidak menimbulkan dilusi kepemilikan bagi pemegang saham lama. Pemilik saham lama juga dapat mempertahankan pengendalian atas perusahaan. Disamping itu dengan melakukan *right issue* kebutuhan perusahaan akan tambahan modal terpenuhi dan pemegang saham lama dapat membeli saham yang ditawarkan dengan harga yang lebih rendah dari harga pasar.⁶

Pengumuman perusahaan yang melakukan *right issue*, secara teoretis dan empiris telah menyebabkan harga saham bereaksi secara negatif, dan ini merupakan kejadian yang diakibatkan *systematic risk*. *Systematic risk* adalah bagian dari risiko yang tidak dapat dihilangkan dengan melakukan diversifikasi atas portofolionya. Beberapa temuan empiris tersebut diantaranya adalah: Scholes (1972), Marsh (1979), Myers dan Majulf (1984), Asquith dan Mullins (1986), Masulis dan Korwar (1986), Mikkelson dan Partch (1986), Barclay dan Litzenberger (1988),

⁶ Suryaningsum dan Prasetyo, "Analisis Dampak Pengumuman Right Issue Terhadap Reaksi Pasar Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Jakarta", *Jurnal Administrasi Bisnis*, No.1, Vol.2 (Juli 2005), 48.

dan Kothare (1977). Temuan empiris tersebut menunjukkan bahwa nilai pasar perusahaan turun sampai 3% pada saat pengumuman penambahan saham baru.⁷

Beberapa temuan empiris tersebut konsisten dengan model *signaling theory*, yang mengasumsikan adanya asimetri informasi diantara berbagai partisipan di pasar modal. Model ini menyatakan bahwa pasar akan bereaksi secara negatif karena adanya pengumuman penambahan saham baru yang mengindikasikan adanya informasi yang tidak menguntungkan (*Bad News*), tentang kondisi laba di masa mendatang, apalagi jika dana *right issue* digunakan untuk tujuan perluasan investasi. Naik turunnya harga saham saat *right issue* sangat dipengaruhi oleh *rate of return* yang diharapkan oleh investor dari penggunaan dana yang terhimpun dalam *right issue* ini. Bila investor berpengharapan bahwa dana tersebut akan menghasilkan NPV positif, maka harga saham akan naik dan begitu juga sebaliknya.⁸

Pengumuman *right issue* yang dipublikasikan akan mempengaruhi pengambilan keputusan investor. Ada tidaknya pengaruh dapat dilihat dari perubahan harga atau *return* dan volume perdagangan saham diseperti tanggal pengumuman, selama lima hari sebelum dan lima hari sesudah tanggal pengumuman. Untuk mengetahui hal tersebut dapat dilakukan pengujian dengan menggunakan metodologi studi peristiwa (*event study*).

⁷ Ghazali dan Solichin, "Analisis Dampak Pengumuman *Right Issue* Terhadap Reaksi Pasar Di Bursa Efek Jakarta", *Jurnal Ekomi Perusahaan* No.1, Vol.10 (Maret, 2003), 102.

⁸ Wenny Dwi Kisworo, "Analisis Pengaruh Pengumuman *Right Issue* Terhadap *Expected Return* dan *Actual Return* Saham di Bursa Efek Indonesia" (Skripsi--UIN Syarif Hidayatullah, Jakarta, 2011), 5.

